

Vendredi 28 février 2020 Edition unique

Presse Nationale

> Politique



CEI : les représentations diplomatiques bientôt installées

Le porte-parole de la Commission électorale indépendante (CEI), Emile Ebrottié, a annoncé, le 27 février 2020 à Abidjan, que les commissaires centraux, sous la direction du président de la CEI, Ibrahime Coulibaly-Kuibiert, effectueront, du 04 au 15 mars 2020, une mission d'installation des commissions électorales des représentations diplomatiques dans 15 pays d'Amérique du Nord, d'Europe et d'Afrique.

> Economie



Mines et géologies : Jean-Claude Kouassi dresse le bilan de la répression de l'orpaillage clandestin

« En un an, la lutte engagée par la Brigade de Répression des Infractions au Code minier (BRICM) a permis le déguerpissement de 222 sites, l'interpellation de 139 personnes, la saisie de 139 pelles hydrauliques, 123 motopompes, 51 générateurs, 81 motocyclettes, 27 groupes électrogènes et divers autres matériels et produits toxiques ». Le ministre ivoirien des Mines et de la Géologie, Jean-Claude Kouassi, a fait cette déclaration, le jeudi 27 février 2020 à Abidjan, au cours de « Les Rendez-vous du gouvernement ", une conférence de presse du CICG. Il a ajouté que sur le plan judiciaire, 57 condamnations à la prison ferme ont été prononcées par les tribunaux.



Développement du secteur minier : le ministre Jean-Claude Kouassi présente les atouts du secteur

A la tribune « Les Rendez-vous du gouvernement ", un espace d'échanges organisé par le CICG, le jeudi 27 février 2020 à Abidjan, le ministre des Mines et de la Géologie, Jean-Claude Kouassi, a présenté les atouts du secteur. Il s'agit du contexte macroéconomique favorable (la Côte d'Ivoire a des avantages naturels, des Infrastructures de qualité, des Ressources humaines en quantité et en qualité, une tradition d'économie libérale, un climat socio-politique apaisé et est un pays à fortes performances économiques). E ministre a évoqué le potentiel minier diversifié, en quantité et en qualité avec 2/3 du pays couverts par des formations riches en minéralisations dont 35% de roches vertes de l'Afrique occidentale connues pour leur potentiel aurifère avéré. Il a mentionné le cadre juridique rénové et attractif avec de multiples avantages induits et un engagement fort en matière de gouvernance à travers l'adhésion, en 2008, à l'Initiative pour la Transparence dans les Industries Extractives (ITIE).



Mines et géologie : la Côte d'Ivoire multiplie par 4 sa production d'or

Le ministre des Mines et de la Géologie, Jean-Claude Kouassi, était l'invité de "Les Rendez-vous du gouvernement", une conférence de presse organisée par le CICG, le jeudi 27 février 2020 à Abidjan. Selon Jean-Claude Kouassi, en une décennie, la Côte d'Ivoire a multiplié par 4 sa production d'or. Il a rappelé qu'à fin 2019, la production d'or brut était de 32,568 tonnes contre 24,488 tonnes en 2018, soit une hausse de 33%.



Salon international de l'Agriculture de Paris (SIA 2020) : Adjournant présente le PNIA 2

La Côte d'Ivoire était à l'honneur le mercredi 26 février 2020 à l'occasion du Salon international de l'Agriculture de Paris (SIA 2020). Le ministre ivoirien de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, a saisi cette opportunité pour présenter le Programme national d'Investissement agricole de deuxième génération (PNIA2) qui s'exécute sur la période 2018-2025.



Mines et géologie en Côte d'Ivoire : Jean-Claude Kouassi redoute la pénurie de main d'œuvre et d'infrastructures

Invité de "Les Rendez-vous du gouvernement", une tribune d'échanges du CICG, le jeudi 27 février 2020 à Abidjan, le ministre des Mines et de la Géologie, Jean-Claude Kouassi, a relevé quelques difficultés auxquelles est confronté son secteur. Entre autres, la pénurie de main d'œuvre en quantité et en qualité, le défaut d'infrastructure géologique et géophysique et l'insuffisance dans l'Ouest de la Côte d'Ivoire des infrastructures routières et ferroviaires qui impactent le Projet de Développement minier intégré e l'Ouest (PDMIO).



Secteur minier/Jean-Claude Kouassi : « Plus de 761 milliards FCFA de chiffre d'affaires réalisés en 2019 »

Le secteur minier ivoirien a généré en 2019, un chiffre d'affaires de près de 761,9 milliards de FCFA contre 582,3 milliards de FCFA en 2018, soit une hausse de 30,76 %, a indiqué, le jeudi 27 février 2020, à la conférence de presse " les Rendez-vous du gouvernement ", du CICG, le ministre des Mines et de la Géologie, Jean-Claude Kouassi.

> Société



Coronavirus : l'Arabie Saoudite suspend l'entrée des pèlerins sur son territoire

A travers un communiqué du ministère saoudien des Affaires étrangères, le 27 février 2020, l'Arabie Saoudite suspend « temporairement » l'entrée sur son territoire des pèlerins se rendant à a Mecque pour faire la Oumra (petit pèlerinage) et visiter la Mosquée du Prophète. Ce, dans le but de prévenir l'arrivée et la propagation du Coronavirus (COVID-19) dans le Royaume.



Sommet villes durables Afrique-France : Gon Coulibaly pour une planification rationnelle de l'habitat

Présidant la cérémonie d'ouverture des rencontres d'Abidjan sur la problématique des villes durables, le 27 février 2020, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a préconisé une planification rationnelle de l'habitat pour une gestion efficace et durable des villes au profit des personnes qui y vivent. Pour résoudre les défis des villes liés à la croissance démographique, Amadou Gon Coulibaly a défini trois axes, à savoir une planification et un aménagement rationnels de l'habitat répondant aux normes de sécurité publique, une facilitation de l'accès aux services sociaux de base (logement, eau, assainissement, électricité, éducation et santé) et une conciliation des fonctionnalités productives et résidentielles de la cité.

A l'International

> Société



Coronavirus: un cas recensé au Nigeria, le premier en Afrique subsaharienne

Un ressortissant italien arrivé au Nigéria, il y a trois jours, est devenu le premier cas confirmé de contamination au coronavirus dans le pays. C'est ce qu'a déclaré ce vendredi 28 février, le ministère nigérian de la Santé, alors que l'épidémie se propage rapidement à travers le monde. Il s'agit du premier cas d'infection signalé en Afrique subsaharienne. Un Italien revenu de Milan le 25 février a été hospitalisé après avoir été testé positif au coronavirus dans l'État de Lagos où la capitale abrite environ 20 millions d'habitants. C'est le premier malade en Afrique subsaharienne, a annoncé vendredi le ministère nigérian de la Santé dans un communiqué : « Le patient est dans un état clinique stable et ne présente pas de symptômes inquiétants. »

Vu sur le Net

> Société



Sécurité routière : 30 permis de conduire retirés à des chauffeurs indélicats

La Commission de Suspension et de Retrait de Permis de Conduire s'est réunie en session ordinaire le jeudi 27 février 2020, au 3e étage de la Tour C au Plateau. A l'issue de cette deuxième session de l'année 2020, ce sont au total 30 permis de conduire qui ont été retirés à des conducteurs indélicats, auteurs, pour la plupart,

d'accidents mortels et de cas d'indiscipline au volant. En effet, sur 37 dossiers analysés, 15 sont relatifs aux accidents mortels, 14 aux accidents corporels et 07 aux infractions. Les sanctions vont de 03 mois avec sursis à 20 ans ferme de suspension, selon la gravité et les circonstances de l'accident.

Agence de Presse

> Politique



Les Ivoiriens invités à cultiver la paix pour une présidentielle sans violence

Les Ivoiriens ont été, à nouveau, invités, jeudi 27 février 2020 à Abidjan, par la ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, à cultiver la paix pour une élection présidentielle sans violence en octobre 2020. « Je voudrais lancer un appel à tous les Ivoiriens. Nous sommes en année électorale. La paix est un bien précieux. Personne ne veut revivre ce que nous avons vécu en 2010. N'entretenons pas la haine, n'entretenons pas la rancœur », a-t-elle plaidé en remettant les prix des deuxième et troisième meilleurs artisans de paix et de cohésion sociale 2019.



Dominique Ouattara distinguée par le FAFEL pour ses œuvres sociales

La Première Dame de Côte d'Ivoire, Dominique Ouattara, a reçu, jeudi 27 février 2020, à son cabinet à Abidjan, un trophée « Première dame d'exception » du Forum africain des Femmes leaders (FAFEL), pour ses œuvres sociales reconnues dans le domaine de l'éducation, de la santé, de l'enfance (...) et de la femme. Dominique Ouattara a reçu ce trophée des mains de l'ex-Chef d'Etat centrafricain, Cathérine Samba-Panza, par ailleurs présidente de l'Observatoire panafricain du leadership féminin.

> Economie



La Côte d'Ivoire parmi les pays africains en «situation de pouvoir prétendre à l'émergence»

La Côte d´Ivoire qui enregistre un taux de croissance économique moyen de 8% depuis 2012, figure parmi les pays africains « en situation de pouvoir prétendre à l'émergence », a affirmé jeudi 27 février 2020 à Abidjan, l'économiste Emmanuel Pinto Morreira, le directeur du département des économistes-pays de la Banque africaine de Développement (BAD). « Des pays africains comme le Rwanda, l'Éthiopie, la Tanzanie, la Côte d´Ivoire, le Sénégal et le Ghana sont des pays à croissance établie. Ces pays ont enregistré des croissances économiques élevées sur plusieurs années et sont en situation de pouvoir prétendre à l'émergence», a soutenu Emmanuel Pinto Morreira, au cours d'une conférence qu'il a donnée au Centre africain de Management et de Perfectionnement des Cadres (CAMPC) sur le thème «Développements économiques récents et perspectives de l'Afrique en quête d'émergence».



Le Ministre Kouassi dévoile les perspectives dans le secteur minier

Le Ministre des Mines et de la Géologie, Jean Claude Kouassi, a présenté 27 février 2020, jeudi, lors de son oral à "Les Rendez-vous du gouvernement" du CICG à la Primature dans la commune du Plateau, les perspectives dans le secteur minier, dont la mise en œuvre des réformes devrait connaître un "coup d'accélérateur". Il a mentionné l'adoption du document de politique minière et de son plan d'actions stratégiques, le démarrage de la réalisation de l'infrastructure géologique en vue d'améliorer la connaissance et la compréhension des phénomènes liés au sol, au sous-sol et au plateau continental du pays dont l'étude de faisabilité a été réalisée par le Bureau national d'études techniques et de développement (BNETD). Il s'est appesanti sur l'intensification de la lutte contre l'orpaillage clandestin, la poursuite de la mise en œuvre des cinq mesures clés sur le développement de la petite mine, l'adoption et la mise en œuvre du plan stratégique de développement de la Société de développement minier de Côte d'Ivoire (SODEMI). Le ministre envisage aussi la promotion du contenu local, en vue d'accroître la part des nationaux dans la chaîne de valeur des activités minières, le développement des projets miniers clés et la transformation des matières premières produites et la révision du code minier en vue de favoriser, notamment, l'exploitation des mines souterraines.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Centre d'Information et de Communication Gouvernementale CÔTE D'IVOIRE

ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.